



Projet : MEMOIRES DE L'ESCLAVAGE 2014/2016

publié le 12/11/2015

Depuis l'année dernière, les élèves de toutes les 4èmes et 3èmes du collège sont investis dans le projet "Mémoires de l'Esclavage". Ce projet pluri-disciplinaire (Arts Plastiques, Education Musicale, Histoire-Géographie-Education Civique, Français, Anglais, SVT, Techno, Metallerie, Maroquinerie...) a pour but d'amener nos élèves à mieux comprendre l'Histoire, pour qu'ils puissent devenir de futurs citoyens éclairés capables de vivre et de s'épanouir dans leur société et d'en accepter toute la diversité.

Au travers de diverses activités éducatives et de découvertes, ils vont amorcer une réflexion sur les libertés des peuples.

Le point d'orgue du projet aura lieu le 10 mai 2016, pour le vernissage de l'exposition qu'ils vont préparer en 3ème.

Cette exposition sera inspirée du travail photographique de l'artiste Fabrice Monteiro, parrain du projet :

(<http://fabricemonteiro.viewbook.com/marrons>).

Vous pouvez suivre l'actualité du projet et les travaux effectués par les élèves en visitant leur site :

<http://projetesclavage.wix.com/projetesclavage>

